

Rencontre entre M^{me} DEGUILHEM et la classe de 4^e du collège Saint François d'Assise

Nous avons reçu la visite d'une correspondante de presse locale de la Chapelle sous Aubenas M^{me} DEGUILHEM, venue avec l'objectif de nous présenter et expliquer son métier. Etant à la retraite, elle voulait se rendre utile et trouver une activité avec laquelle elle puisse être au contact des gens. Elle avait toute les qualités requises pour pratiquer cette activité puisqu'elle est mobile, toujours disponible, libre, en plus de sa bonne expression écrite et orale.



M^{me} DEGUILHEM en train d'expliquer le but d'un correspondant local de presse à la classe de 4^e

Pour faire une information M^{me} DEGUILHEM est prévenue d'un évènement à l'avance. Elle se renseigne sur celle-ci pour savoir si c'est une rumeur ou une vraie information. Par la suite si l'évènement est intéressant, elle se rend sur place pour interroger les auteurs de l'évènement. Une fois sur place elle prend note et photo puis elle rentre chez elle. Elle rédige l'information en se posant les questions « QUAND, OÙ, QUI, POURQUOI et COMMENT ». Elle doit respecter une charte qui lui impose de faire un article de 5000 caractères.

Puis elle a 48 heures pour envoyer l'article et ainsi préserver la fraîcheur de l'information. Si la rédactrice en chef valide l'article, il sera alors publié.

L'information dans la presse paraît alors sous forme d'article qui occupe d'un quart à la moitié de la page.